



Antwort zur Anfrage Nr. 0086/2022 der ÖDP im Ortsbeirat **Mainz-Marienborn** betreffend
Barrierefreier Umbau Bushaltestelle "Am Sonnigen Hang" (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Wie ist der aktuelle Sachstand? Gibt es bereits Planungen für den Umbau?*

Ja, es liegen bereits Vorplanungen zu dieser Haltestelle vor. Die Haltestelle ist Teil des zweiten Förderantragspaketes, das die Verwaltung direkt Anfang Februar 2022 beim Land einreicht.

2. *Wann ist mit einem Umbau zu rechnen?*

Erfahrungsgemäß kann die Prüfung eines Förderantrags mehrere Monate dauern. Aus diesem Grund kann zu diesem Zeitpunkt keine verbindliche Aussage darüber getroffen werden, wann der tatsächliche Bau der Haltestellenpositionen erfolgt. Mit einer Realisierung ist voraussichtlich frühestens im 2. Quartal 2023 zu rechnen.

3. *Wie viele Bau-Projekte sind vor der o.a. Haltestelle vorgesehen?*

Zum Förderantragspaket 1, das aus insgesamt 10 Haltestellenpositionen besteht, wird aufgrund der früheren Abgabe des Antrags eher ein Förderbescheid vorliegen, weshalb die Haltestellenpositionen dann auch frühzeitiger ausgeschrieben und gebaut werden können. Innerhalb der Pakete gibt es keine Reihenfolge, die Baumaßnahmen können auch parallel erfolgen. D.h. vor dem Bau der Haltestellenposition „Am Sonnigen Hang“ sind ca. 10 andere Bau-Projekte dieser Art vorgesehen.

Mainz, 28.01.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete